



**Plan.** Marcelo Ebrard, ayer, al presentar su asociación civil El Camino de México.

### ACLARA, "NO ES PARTIDO"

## Ebrard inicia una AC; por ahora sigue en Morena

El exaspirante a la candidatura presidencial de Morena Marcelo Ebrard formalizó la creación de su asociación civil El Camino de México.

Durante una reunión con legisladores y seguidores, el excanciller detalló que este será un movimiento nacional y no un partido político.

El objetivo de esta nueva alianza será reunir a todas las personas que le demostraron su apoyo en la encuesta realizada por Morena.

"Es una asociación civil lo que estamos formando hoy, no es un

partido, aclaro, porque los partidos no se pueden formar ahorita; ¿por qué formamos una asociación?, es la forma de organizarnos, un movimiento político es lo que somos".

A su salida, Ebrard explicó que el 20 de septiembre se reunirán para fijar un calendario para recorrer el país. Declaró que los siguientes pasos a tomar serán decididos por todos los integrantes de la asociación. "Todas las decisiones que tomemos van a ser como movimiento; ya no son individuales, ya no es Marcelo Ebrard: ya es todo ese movimiento. ¿Por qué? Porque somos millones de personas", aseguró.

Finalmente, al ser cuestionado sobre su permanencia en Morena, respondió que la decisión será colectiva y dependerá del propio partido.

"Presentamos una impugnación. La decisión que tomemos va a ser con todo el movimiento. Va a depender muchísimo de cómo responde Morena", sentenció.—*Pedro Hiriart*